

Bolivia celebra el mes de la música



La Habana, 4 may (RHC) Desde el viernes y hasta el día 29 la ciudad boliviana de Santa Cruz acogerá el Mes de la Música, evento orientado a promover a bandas nacionales que se inician en esa manifestación artística.

Convocada por el Centro Cultural Simón I. Patiño, la cita lleva por nombre El Tímpano Íntimo y se celebra por tercera vez consecutiva.

El evento contará con la participación de al menos 16 agrupaciones de varios departamentos del país.

Los conciertos tendrán lugar los viernes y sábados en la noche y entre las bandas invitadas se encuentran Efecto Mandarina, Electroshock, Mammút, Matamba, Animal de Ciudad, entre otras.

El programa del evento incluye también la realización de exposiciones, conversatorios y talleres para niños.

Además, para el viernes está prevista la inauguración en el Centro Patiño de la muestra fotográfica Escenarios Latentes, la cual está dedicada a la creación y difusión de obras musicales.



Radio Habana Cuba